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Betreff:	 Antrag SPD-Fraktlon vern 08.12.2010 I "<3 P I <: ! ~ ;m'~S tm d f l;-,L: I "t l Ii t 

Sehr geehrter Herr Wagner, Iieber Gerd Christian , ! 1 1. ;",T7 't .-; . / '- I~J ·v-JVv" 

sehr geehrter Herr Kreikenbohm, ! -.-. f. ' -' d,/ !' I L/ I- ;f) 
I E,~n " /" r !. )(1/1 ,j, 

die SPD Fraktion zieht den Antrag vom 8.12.2010, die GrUndstelferZu~erh0h-~:iD~dd.QfQ..r_~as ( \ 

Licht einzuschalten zuruck, sodass dieser in den Ausschussen nicht weiter zu beraten ist. \j 

Begriindung: 

Grundsatzlich behalt die SPD Fraktion die Forderung, das Licht wieder einzuschalten, aufrecht. 

Da der Antrag in den Haushaltsberatungen keine Rolle gespielt hat und der Antrag auch zum 

damaligen Zeitpunkt das Burgerbegehren harte uberflussig gemacht und alleine dadurch die 

Kosten fur ca. 1 Jahr hatten eingespart werden konnen, dieses aber ignoriert worden ist, sehen
 

wir keine Handlungsbedarf den Antrag aufrecht zu erhalten .
 

Mit freundlichen Grufsen 

gez. Jurgen Bruns 
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